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(SMS), 15 dos 170 bairros da
capital baiana  não registra-
ram novos casos no período
de 09/07/2021 a 22/07/2021 .
Mas, as autoridades e espe-
cialistas no assunto continu-
am recomendando cautela à
população, além de seguirem
os protocolos sanitários e não
deixarem de tomar as duas
doses da vacina.

Os bairros que não regis-
traram Covid foram: Aeropor-
to, Areia Branca, Boa Vista de
Brotas, Bom Juá, Cajazeiras
II, Centro Histórico, Colinas
de Periperi, Lapinha,  Mora-

entro do quadro de
recuo dos índices
da Covid-19 em Sal-
vador, de acordo
com a Secretaria
Municipal de Saúde

15 bairros de Salvador
não registram novos
casos de Covid-19

das da Lagoa, Nova Consti-
tuinte,  Porto Seco Pirajá, San-
ta Luzia,  Santo Agostinho,
Saúde e  Vale das Pedrinhas.

“No momento não esta-
mos preocupados, mas po-
demos dizer que esperanço-
sos em receber mais doses
da vacina contra a Covid-19 e
acelerar o processo de
vacinação.Entendemos que
entre todas as medidas de
controle, isoladamente seria
o maior efeito uma vacinação
rápida dentro do planejamen-
to de idades, ou seja toda a
população adulta a partir de
18 anos com cobertura de
mais 90%. Queremos que as
pessoas voltem para tomar a
segunda dose”, afirma a in-
fectologista da  SMS, Adielma
Nizarala.

Adielma ainda destaca
que o momento é de baixa no
número de novos casos da
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VACINAÇÃO
Cerca de 60% da população da capital já foi imunizada com ao menos a 1ª dose

Covid-19, bem como  dos ca-
sos graves, para a infectolo-
gista isso é resultado de qua-
se 60% da população já ter
sido vacinada, com pelo me-
nos uma dose.

 “Não tenho dúvidas de
que essa queda é por conta
da vacinação. Mas, devemos
continuar com as precau-
ções, mesmo vacinados.
Continuar com o uso de más-
caras, lavagem das mãos,
evitar aglomerações, sair so-
mente se for extremamente
necessário e se vacinar em
duas doses”, argumenta Ni-
zarala.

Encerrando a entrevista à
Tribuna da Bahia, Nizarala afir-
mou,  que se Salvador conse-
guir  vacinar 100% da popula-
ção este  seria o principal  fa-
tor  responsável pelo fim da
pandemia.

 “A vacina tem um valor
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extremamente importante
neste momento, desde que
feita de forma correta, de for-
ma rápida e em duas doses.
Se o cidadão  não voltar para
a segunda dose não adquire
a imunidade completa e a va-
cinação é um ato coletivo. Se
a coletividade completar as
duas doses, vamos controlar
essa doença”.

Em entrevista à Tribuna

da Bahia esta semana a sub-
secretaria de Saúde da Bahia,
Tereza Paim também afir-
mou, que um dos equívocos
de quem está vacinado é pen-
sar que vai passar ileso pela
doença.

 “É preciso entender que
mesmo com a imunização, o
vírus ainda está aí, a pande-
mia ainda está aí. A pessoa
ainda pode contrair e trans-

Comerciantes do Morro de SP calculam prejuízos
Após a falta de energia na

região da ilha de Morro de São
Paulo, na cidade de Cairu
ocorrida na tarde da última
segunda-feira (19), comerci-
antes e donos de pousadas
reclamam dos prejuízos oca-
sionados pela interrupção do
serviço. Alguns lugares volta-
ram apresentar queda de
energia novamente na manhã
de ontem (23).

O comerciante Tiago
Lima, conta que precisou fe-
char seu estabelecimento
durante a queda de energia
por escassez de recursos
para manter o comércio aber-
to. “Perdi muita venda ocasi-
onada pela falta de energia, o
sinal caiu na região e nem
pagamento via crédito ou Pix

os clientes estavam conse-
guindo fazer. Minha pizzaria
ficou fechada por dois dias
para evitar o risco de perder
materiais, fora alguns objetos
de informática que queima-
ram e já fiz o registro de recla-
mação.”

A Prefeitura de Cairu in-
formou que, a estimativa de
prejuízos é de 5 a 6 milhões
de reais e que a procuradoria
estuda a possibilidade de in-
gresso de ação contra a con-
cessionária, caso não haja
um consenso e a efetiva in-
denização dos prejuízos so-
fridos pela população.

Em nota, a Companhia de
Eletricidade do Estado da
Bahia (Coelba) informou que
equipes técnicas da empre-
sa estão atuando na substi-
tuição de dois transformado-
res e em razão da manuten-

ção preventiva na rede elétri-
ca da Primeira Praia, em Mor-
ro de São Paulo, foi necessá-
rio desligar temporariamente
a energia em um pequeno
trecho da localidade que reú-
ne cerca de 30 imóveis. Dis-
se ainda que o serviço de
melhoria seria concluído na
tarde de ontem, e ressaltou
que a empresa montou uma
estrutura especial de atendi-
mento aos clientes para aber-
tura das solicitações comer-
ciais e se coloca a inteira dis-
posição.

O presidente da Associa-
ção Comercial e Empresarial
de Cairu (ACEC), Christian
Willy, afirma que 3 mil turis-
tas deixaram Morro de São
Paulo nesses dias em que a
ilha sofreu com a falta de ener-
gia.

“Temos uma situação

mitir a doença. Nós estamos
falando a mesma coisa des-
de o início: tem que ter a higi-
enização e a imunização. É
importante manter o esque-
ma vacinal completo”, alertou.

A Pituba continua na lide-
rança dos casos de registro
de  Covid-19 desde o come-
ço da pandemia com 7.354
seguida por Pernambués
com 6.682 casos.
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com problemas de energia
elétrica que dura há mais de
15 anos e que estão sendo
solucionados pela concessi-
onária gradativamente. O que
sentimos nessa semana é
que a empresa tem que ace-
lerar os investimentos na
nossa região. O prejuízo foi de
quase 3 mil turistas que dei-
xaram a ilha porque não ti-
nham onde comer, as bom-
bas de água pararam e sem
isso nada pode ser feito.

Proprietária de uma pou-
sada, Natalia Costa diz que
50% dos turistas que esta-
vam hospedados tiveram que
ir embora. “Perdi metade dos
hóspedes, fora os que não
vieram porque já tinham ciên-
cia que a ilha estava sem
energia; ao todo quatro quar-
tos foram esvaziados duran-
te a semana.”

Uma reunião marcou ofi-
cialmente, na manhã desta
sexta-feira (23),o início da ar-
ticulação do centenário de fa-
lecimento de Ruy Barbosa,
que ocorrerá no dia 1° de
março de 2023. Para home-
nagear o jurista baiano, insti-
tuições da área da cultura, do
direito e representantes do
legislativo planejam come-
morar a data com uma agen-
da de eventos que será pro-
posta pelo colegiado das en-
tidades.

A Associação Bahiana de
Imprensa (ABI), proponente
da reunião, é uma das insti-
tuições guardiãs da memória
de Ruy Barbosa, através do
Museu Casa de Ruy Barbo-
sa, inaugurado em 1949,
além de ter promovido a edi-
ção de diversas publicações
sobre Ruy e realizado, ao lon-
go dos anos, nos seus espa-
ços culturais e de terceiros,
dezenas de eventos, como
conferências, seminários e
exposições de seu acervo.

Através da programação
para a data, as instituições
pretendem ampliar e disse-
minar o legado de Ruy na so-
ciedade baiana. “A dimensão
de Ruy Barbosa está esmae-
cendo. Parece que estamos
esquecendo quem ele foi.
Que essa efeméride do cen-
tenário sirva para todos nós
como um desafio para recor-
dar a grandeza dessa figura”,
afirma o jornalista Ernesto
Marques, presidente da ABI.
O dirigente também mencio-
nou a petição junto a órgãos
públicos para poder viabilizar
a reforma da Rua Ruy Barbo-
sa, no Centro Histórico da
capital baiana. De acordo
com Marques, os órgãos es-
taduais e municipais estão

Centenário de morte de Ruy Barbosa terá homenagens
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avançando em entendimen-
tos com a ABI para revitalizar
a Rua Ruy Barbosa, com um
grupo de trabalho específico,
criado pela Sedur(Ba), que
agora vai incorporar órgãos
da Prefeitura sob a coordena-
ção da Fundação Gregório de
Mattos.Walter Pinheiro, presi-
dente da Assembleia Geral da
ABI, reitera que esta articula-
ção faz parte do papel da As-
sociação como guardiã da
memória de Ruy e outros íco-
nes da história da imprensa.
“Além da sucessão de gera-
ções, nós temos um tsunami
de notícias que encurtam nos-
sa memória em relação a fa-
tos importantes. Daí a preo-
cupação da ABI em estar sem-
pre revitalizando a memória
de figuras importantes como
Ruy”, observou.

Com o tempo como alia-
do, a Associação se prepara
para captar recursos dos se-
tores público e privado para a
programação. O diretor de
cultura da ABI, Nelson Cade-

na, foi o responsável pela
apresentação sobre os víncu-
los da trajetória de Ruy com
todas as entidades e institui-
ções convidadas para a
reunião.Ele explica que a efe-
méride também terá caráter
de pesquisa, ao buscar e di-
vulgar novos elementos bio-
gráficos sobre Ruy Barbosa,
e perfil agregador, atraindo
jovens estudantes através do
uso de novas plataformas de

mídia. “Ruy foi um persona-
gem multifacetado, atuou
como jornalista, advogado,
jurista, diplomata, político, fi-
lólogo, o que justifica a união
das instituições em torno das
celebrações da efeméride”,
ressalta o pesquisador.

Além de membros da di-
retoria executiva da ABI, como
o 1º vice-presidente Luís Gui-
lherme Pontes Tavares e Jor-
ge Ramos, diretor da Casa de
Ruy Barbosa, participaram da
reunião os desembargadores
Regina Helena Ramos e Lidi-
valdo Britto, do Tribunal de
Justiça da Bahia (TJBA); Zulu
Araújo, presidente da Funda-
ção Pedro Calmon e repre-
sentante da Secretaria de Cul-
tura da Bahia (Secult); Lucia-
no Chaves, pelo Tribunal de
Contas do Estado da Bahia
(TCE/BA); o professor José
Nilton Pereira, do Instituto Ge-
ográfico e Histórico da Bahia
(IGHB); Ordep Serra, presi-
dente da Academia de Letras
da Bahia (ALB); Dina Cezar, da
Santa Casa de Misericórdia;
Carla Lucena, assessora da
vereadora Maria Marighella,
como representação da Câ-
mara Municipal de Salvador; e
Demóstenes Teixeira, repre-
sentando o Tribunal de Con-
tas dos Municípios.
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